



In der Kreisklasse A konnten unsere Herren I in der Vorrunde nach einem knappen Erfolg über Schelklingen keiner stoppen. Lediglich ein Unentschieden gegen Öpfingen und eine Niederlage gegen Erbach hatte die Mannschaft zu verzeichnen. Somit starteten die Herren von einem hervorragenden dritten Platz in die Rückrunde. Voller Elan knüpfte das Team um Mannschaftsführer Thomas Maier in der Rückrunde an die tolle Form der Vorrunde an, was sich in den Ergebnissen niederschlug. Besonders bemerkenswert war der knappe 9:7 Erfolg gegen den Tabellenzweiten Erbach, gegen den die Mannschaft in der Vorrunde noch eine Niederlage hinnehmen musste.

Ein Blick auf die nachstehende Tabelle verdeutlicht, wie eng die Ausspielung der Meisterschaft unter den ersten drei Plätzen war. Äußerst beeindruckend war ebenfalls die Leistung des vorderen Paarkreuzes Günter Maier und Thomas Maier. Sowohl im Einzel als auch gemeinsam im Doppel überzeugten die beiden als Spitzenpaarkreuz des SC Berg.

Herren Kreisklasse A Gr. 2

1.	TSV Schelklingen	32:4	
2.	TSV Erbach	32:4	
3.	SC Berg	31:5	
1.1	Günter Maier	24:9	+63
1.2	Thomas Maier	20:12	+48
1.3	Gerhard Geyer	8:4	+12
1.4	Friedrich Walter	17:10	+24
1.5	Franz Pflug	12:14	+4
1.6	Herbert Geyer	14:10	+4
2.1	Gerhard Scheuing	3:1	+2
2.2	Jürgen Maier	6:4	+2

Die zweite Herrenmannschaft in der Kreisklasse B startete nach der Vorrunde mit zwei Siegen, einem Unentschieden und sechs Niederlagen vom achten Platz in die Rückrunde. Mit großer Motivation und neuer Aufstellung war am Ende der Saison mit insgesamt fünf Siegen, zwei Unentschieden und elf Niederlagen der Klassenerhalt geschafft. Eine tolle Leistung zeigten das Team sowohl beim Unentschieden gegen den Tabellendritten Erbach, als auch beim Sieg über den Tabellenfünften Schelklingen.

Herren Kreisklasse B Gr. 2

8. SC Berg II 12:24

2.1 Gerhard Scheuing	4:2	+10
2.2 Helmuth Junger	16:16	+32
2.3 Jürgen Maier	3:14	-6
2.4 Berthold Neidig	12:20	+8
2.5 Josef Niederer	16:10	+21
2.6 Markus Pfisterer	9:12	+3
2.7 Christian Beck	4:10	-6
2.8 Paul Maier	7:8	-1

In der Kreisklasse C bewahrte die dritte Herrenmannschaft nach einer tollen Vorrunde mit einem dritten Tabellenplatz den Anschluss zur Tabellenspitze.

Leider konnte die Mannschaft aufgrund Verletzungen und anderen Ausfällen nie in Bestbesetzung antreten und musste gar mit vier Ersatzspielern aufspielen. Durch diese Umstände war es für das Team leider nicht mehr möglich, um die Meisterschaft mitzuspielen und belegte am Ende der Saison den sechsten Tabellenplatz.

Herren Kreisklasse C Gr. 2

6. SC Berg III 11:17

3.1 Walter Ziegler	1:7	-4
3.2 Nicolai Simon	8:2	+22
3.3 Thomas Steinle	7:15	+1
3.4 Andreas Schenk	7:13	-3
3.5 Fabian Scheuing	13:6	+14
3.6 Daniela Abberger	6:13	-3
3.7 Jochen Pflug	3:3	+2
3.9 Wolfgang Nikolaus	6:1	+6
3.13 Thomas Schick	4:2	+2